

### Hinweis:

Der Historische Ratssaal ist auch über einen Fahrstuhl, der etwas abgelegen liegt, erreichbar.

Wenn Sie ihn benötigen, so melden Sie sich bitte im Seniorenbüro, damit eine Begleitung organisiert werden kann.

Besonderer Dank gilt dem Förderverein des Seniorenbüros für die finanzielle Unterstützung der Reihe „Konzert am Nachmittag“.

Ganz herzlich bedanken wir uns bei der Thor Stiftung und privaten Spendern, die eine Weiterentwicklung der Konzertreihe ermöglicht haben. Dank dieses Engagements können nun auch Konzerte in der Palliativstation des Diakonissen-Stiftungskrankenhauses, im stationären Hospiz, im Haus am Germansberg und im Caritas-Altenzentrum St. Martha stattfinden.

Beachten Sie hierzu auch das Einlegeblatt.

### Organisation der Konzerte:

Seniorenbüro der Stadt Speyer

### Weitere Informationen:

Ria Krampitz  
Seniorenbüro, Maulbronner Hof 1A,  
67346 Speyer, Tel. 0 62 32 / 62 10 50

Der Eintritt ist frei!



## Konzert am Nachmittag

Musik kann die Lebensqualität steigern. Sie kann ablenken, entspannen und aufmuntern. Viele der wunderbaren Konzerte in Speyer finden abends statt, zu einer Zeit, zu der viele Senioren nicht mehr unterwegs sein möchten und deshalb lieber verzichten. Die Aussage „das geht jetzt auch nicht mehr“ steht für einen erneuten Verlust von Lebensqualität.

Das muss nicht sein. Das Seniorenbüro hat deshalb die Idee für die Reihe „Konzert am Nachmittag“ entwickelt und realisiert. Seit 2007 finden regelmäßig Konzerte statt.

Die positiven Rückmeldungen und die hohen Besucherzahlen waren eine Bestätigung und haben gezeigt, dass es einen großen Bedarf für diese Konzerte gibt. Es ist sehr erfreulich, dass diese Reihe des Seniorenbüros zwischenzeitlich zu einem festen Bestandteil der Speyerer Kulturlandschaft geworden ist. Besonderer Dank gilt den Künstlern, die die Initiative mit ihrem ehrenamtlichen Engagement unterstützen. Ganz herzlicher Dank geht auch an die Musikhochschulen, die bei der Vermittlung behilflich sind.

## Programm

### Montag, 5. August 2013

#### Lyrik ohne Worte

Kompositionen von Alfred Cahn, Holocaust-Überlebender und ehemaliger Organist der Speyerer Synagoge. Die Musik ist dem gebürtigen Speyerer eine emotionale Brücke in die alte Heimat.

*Emma Rasmussen, Piano*

*Nina Rasmussen, Piano*

Die beiden Musikerinnen leben in Dänemark und haben eine CD mit Werken von Alfred Cahn produziert. Sie kommen zu diesem Konzert eigens in die Geburtsstadt von Alfred Cahn.

*Historischer Ratssaal, 15 Uhr*

### Mittwoch, 30. Oktober 2013

#### Los Poseidos (die Besessenen)

Tango Nuevo à la Francaise

*Jean-Baptiste Henry, Bandoneon (Komponist)*

*Julien Blondel, Cello*

*Julien Chevalier, e-Gitarre*

*Historischer Ratssaal, 15 Uhr*

### Donnerstag, 28. November 2013

#### Melodien im Wandel der Zeit

*Henrike von Heimburg, Klavier*

*Thomas Auner, Cello*

*Antonia Uerschels, Klarinette*

*Historischer Ratssaal, 15 Uhr*

### Mittwoch, 11. Dezember 2013

#### Sambas & Chorinhos do Brasil

Nativa Brasileira Band

*Cris Gavazzoni, Percussion*

*Sanatsu Itaya, Flöte*

*Katharina Gross, Bass*

*Gregor Engelhardt, Klavier*

*Historischer Ratssaal, 15 Uhr*

